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総代会の様子総代会の様子

出品数量   7，233kg

（令和5年9月26日）

総平均値
　どんこ系
　こうしん系

5，172円
5，4 1 3円
4，9 2 9円

　各業者の買い気が高かったことと、極端に悪い並品以下の

ものが少なかったことで、2千円台のものは少なく3千円台の

ものが多く総平均単価は上がった。年末に向けてか、香菇の

買い気は強かった。スライスは品質も良く本数が少ないこと

もあり値をあげた。

〈 強 保 合 〉乾しいたけ市況

静岡県森連静岡営業所市況速報静岡県森連静岡営業所市況速報

　皆様のご協力のもと、秋山シーズンの始まりとなる、「木の日協
賛記念市」を無事開催することができました。昨年同時期は台風襲
来により入荷量が年末まで激減しておりましたが、1年経過しても
道路の復旧最中の箇所もあり、まだまだ入荷量は増えておりません。
そのような中でも出荷いただいた皆様のご協力に職員一同感謝申し
上げます。
　市況は、構造材には特段の変化なく保合で推移しましたが、ヒノ
キ中目（24～28㎝）も若干の値上がりとなり、また、スギヒノキ
優良材には活発な応札があり、100千円/㎥を超える椪も散見され
記念市に花を添えてくれました。

○ 木の日協賛記念市！ ○

△強気配  ○保合  ▼弱気配令和5年10月12日
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　第22回通常総代会が終了し、新体制で新年度

がスタートしました。今期もどうぞよろしくお願

いいたします。

　今年も残り2ヶ月となりました。深まる秋の気

配を感じながらの散歩はとても心地良いです。た

まには森林浴をしに山に登るのも良いかもしれま

せんね(^^)

　これから、本格的に山仕事シーズンになります。

安全第一で作業を行ってまいります。みなさまも

健康管理には十分お気をつけてお過ごしください。

編集後 記

　組合員様から山林を相続した際の

手続きについて相談を受けることが

あります。所有山林に異動が生じた

場合は、組合員名簿および出資証券

の名義変更が必要となりますので、

お手数ですが森林組合までご一報く

ださるようお願い申し上げます。

　また、出資証券を紛失された方が

おられましたら再発行の手続きを承

りますので、お持ちの出資証券につ

いてご確認をお願い申し上げます。

　令和5年10月1日よりインボイス制度がスタートしました。インボイスとは、適格請求

書等の作成を通じて、売手が買手に対して、正確な適用税率や消費税額等を伝えるための

制度です。購買等、組合員の皆さまに請求が行われる取引については組合から適格請求書

を発行します。また、組合が買手側となる木材取引などについては、契約方法を買取契約

に移行していく予定です。スタートしたばかりで、わかりにくいことも多い制度ですが、

専門家の指導を受けながら対応してまいりますので、よろしくお願いいたします。

組合員のみなさまへ

インボイス制度について

弊組合登録番号：T4080005004852

　令和5年9月20日（水）に川根文化センター大ホールにおいて第22回通常総代会を開催しました。

総代会に先立ち、井林辰憲内閣府副大臣に「森林の土地引取制度と南アルプス国立公園について」を

テーマにご講演をいただきました。

　講演会終了後、総代会に入り、川根本町長薗田靖邦様、志太榛原農林事務所長増田浩章様、静岡県

森連会長中谷多加二様よりご祝辞をいただいた後、議事に入り、上程された11の議案はすべて可決承

認されました。（第11号議案は投票による。）

　総代会開催中に理事会・監事会を開催し、杉山組合長が新たな体制について報告し、新体制がス

タートしました。

第22回通常総代会を開催しました第22回通常総代会を開催しました第22回通常総代会を開催しました

2644回　木の日協賛記念市



　川根本町崎平ヒラトで当組合が皆伐をさせていただいた

山林です。（この写真は防護柵設置をしている様子で

す。）皆伐後には再造林を行うために地拵えや防護柵の設

置を行います。

　近年二ホンジカやカモシカ等の食害が増えています。防

護柵も様々な種類がありますが、この施工地に使用されて

いる防鹿柵ネットは、下からの侵入を防ぐスカートネット

が幅30cmついています。さらに地際から1ｍにステンレ

スが入っていて食いちぎられにくい仕様になっています。

その分商品価格も上がりますが、この皆伐地では国、県、町の補助

金を使用して防護柵設置を行いました。

　造林についても補助金制度を活用しながらできる限り森林所有者

様の費用負担を減らし、山の手入れを行っていける様にしていきた

いと考えております。

　今後皆伐を検討されている方や、間伐や山林についてなど当組合

までお気軽にご相談下さい。

　米国では2010年以降、マダニに噛まれ肉アレ

ルギーを発症したと疑われる報告が増えており、

日本でもマダニが媒介する日本紅斑熱が多い島

根県の一部で肉アレルギーが報告されています。

　肉アレルギーの症状は、食事から数時間後の

就寝中にじんましんや息切れ、嘔吐、下痢を引

き起こされます。肉アレルギー（アルファガル

症候群）は、マダニに噛まれた人が牛・豚肉を

摂取・消化すると発症するとされています。

　マダニに噛まれたら専

用の器具で取り除くと安

全で簡単です（右図）。

また、ふくらんだマダニ

を見つけたら、引き抜こ

うとせず、皮膚科などの

医療機関に行くことをお

勧めします。

　去る令和5年9月20日（水）島田市川根文化

センターチャリム21において、第22回通常総

代会を開催し、理事・監事選任の件を含む全

議案は原案どおり可決承認されました。引き

続き開催された理事会で、下記のとおり役員

が決定しました。

　今年度も8月31日にふもとっぱらにて伐

木競技会が開催されました。静岡県内の事

業体より集まった15名の技術員が伐倒、枝

払い、造材における正確性や安全性を競い

合いました。審査員や多くの見学者に注目

され緊張する中、当組合からも2名の技術員

が出場しましたので感想を聞いてみました。

　非常に緊張しました。

この日のために日頃から

水平な受け口等、練習を

意識してきましたが、本

番、多くの人に見られな

がら行う伐倒は私にとっ

てとても難しいものでし

た。しかし林業の基礎である伐倒を多くの先生

に見ていただき、普段の間伐では聞けないよう

なことも聞けて非常に刺激になりました。今回

教わった事を今後の間伐で意識してやってみよ

うと思います。

再造林のための防護柵設置再造林のための防護柵設置

森林組合役員について森林組合役員について マダニに噛まれた!マダニに噛まれた!

伐木競技会出場しました！伐木競技会出場しました！

増田俊作（26）
　緑の雇用研修生FW2

の代表4人として選ばれ、

緊張の中伐木競技会に出

場しました。輪切りと枝

払いでは、練習する事な

くいきなり本番だったの

で、切り合わせや枝残り

が出てしまい悔しい思い

をしました。

　人に見られながら伐倒する緊張感は、出た人

しか分からない物がありとてもいい経験をしま

した。

芦澤直樹（23）

　令和5年度の伐木競技会は、地区協会代表の7名の選手に加え、緑の雇用研修生の中から8名

（2・3年生より各4名）が選抜されて総勢15名で競技が行われました。応援も含めた総参加者は150名

に上り、コロナ以前にも増して賑やかな大会となりました。選手の皆さんは緊張したことと思いま

すが、こうしたイベントを通じて伐倒技術の研鑽と同時に、同じ林業界で働くフォレストワーカー

同士の親睦を深める場としていただければと思います。

川根地区林業技術者協会  永嶋会長  談（当組合業務部長）

春季山行苗木の
注文受付について
春季山行苗木の
注文受付について

　林業政策がこれまでの間伐中心から主伐・

再造林へと転換しつつあります。

　当組合でも管内で数か所ではありますが車

両系での皆伐を行い再造林をしており、植栽

の際は低コスト造林のためコンテナ苗を使用

しております。今後苗木の生産も裸苗（従来

の苗木）よりコンテナ苗が主流となります。

　通常購入希望の裸苗（従来の苗木）には数

に限りがありご希望本数の行き渡らない場合

があるかもしれません。組合員の皆様には計

画的な造林、又早めのご注文をお願いいたし

ます。

椎茸種駒注文受付中
　本所・北部森林センターにて椎茸種駒

の注文を受け付けております。今年度は

原木しいたけの生産規模縮小化による種

菌供給量の減少と、種菌製造コストの急

激な上昇の影響で種菌価格の改定をせざ

るを得ない状況となりました。皆さまには

何かとご迷惑をお掛けし大変恐縮ですが

ご理解のほどよろしくお願いいたします。

森菌 1000駒入り

4,565円
（税込）

1,000円
（税込）

菌與菌 800駒入り

3,520円
（税込）

令和6年

出典：ダニにかまれ肉アレルギーか、米国で急増 日本でも報告／日本経済新聞

●体長３mm～１cm

●野生動物がいるところに生息

●噛まれると膨れて白色や黒色にみえる

●吸血し終わると自然と離れる

杉山　嘉英

渡辺　元嗣

原田　昌彦

北島　　享

清水　　貢

栗田　浩行

瀧上慎之助

種本　鏡子

森岡　利明

山下　真男

中山　　浩

坂本　政司

守谷　能精

西野　恭正

大村美也子

松本　敦夫

山下　明宣

工藤　重雄
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すが、こうしたイベントを通じて伐倒技術の研鑽と同時に、同じ林業界で働くフォレストワーカー

同士の親睦を深める場としていただければと思います。

川根地区林業技術者協会  永嶋会長  談（当組合業務部長）

春季山行苗木の
注文受付について
春季山行苗木の
注文受付について

　林業政策がこれまでの間伐中心から主伐・

再造林へと転換しつつあります。

　当組合でも管内で数か所ではありますが車

両系での皆伐を行い再造林をしており、植栽

の際は低コスト造林のためコンテナ苗を使用

しております。今後苗木の生産も裸苗（従来

の苗木）よりコンテナ苗が主流となります。

　通常購入希望の裸苗（従来の苗木）には数

に限りがありご希望本数の行き渡らない場合

があるかもしれません。組合員の皆様には計

画的な造林、又早めのご注文をお願いいたし

ます。

椎茸種駒注文受付中
　本所・北部森林センターにて椎茸種駒

の注文を受け付けております。今年度は

原木しいたけの生産規模縮小化による種

菌供給量の減少と、種菌製造コストの急

激な上昇の影響で種菌価格の改定をせざ

るを得ない状況となりました。皆さまには

何かとご迷惑をお掛けし大変恐縮ですが

ご理解のほどよろしくお願いいたします。

森菌 1000駒入り

4,565円
（税込）

1,000円
（税込）

菌與菌 800駒入り

3,520円
（税込）

令和6年

出典：ダニにかまれ肉アレルギーか、米国で急増 日本でも報告／日本経済新聞

●体長３mm～１cm

●野生動物がいるところに生息

●噛まれると膨れて白色や黒色にみえる

●吸血し終わると自然と離れる

杉山　嘉英

渡辺　元嗣

原田　昌彦

北島　　享

清水　　貢

栗田　浩行

瀧上慎之助

種本　鏡子

森岡　利明

山下　真男

中山　　浩

坂本　政司

守谷　能精

西野　恭正

大村美也子

松本　敦夫

山下　明宣

工藤　重雄

氏　　名役　職　名

代表理事組合長

代表理事副組合長

　 〃 　

理 事

　 〃 　

　 〃 　

　 〃 　

　 〃 　

　 〃 　

　 〃 　

　 〃 　

　 〃 　

　 〃 　

　 〃 　

　 〃 　

代 表 監 事

監 事

　 〃 　

理
　
　
　
　
　
　
事

監
　
事

ティックカード

マダニの生態
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総代会の様子総代会の様子

出品数量   7，233kg

（令和5年9月26日）

総平均値
　どんこ系
　こうしん系

5，172円
5，4 1 3円
4，9 2 9円

　各業者の買い気が高かったことと、極端に悪い並品以下の

ものが少なかったことで、2千円台のものは少なく3千円台の

ものが多く総平均単価は上がった。年末に向けてか、香菇の

買い気は強かった。スライスは品質も良く本数が少ないこと

もあり値をあげた。

〈 強 保 合 〉乾しいたけ市況

静岡県森連静岡営業所市況速報静岡県森連静岡営業所市況速報

　皆様のご協力のもと、秋山シーズンの始まりとなる、「木の日協
賛記念市」を無事開催することができました。昨年同時期は台風襲
来により入荷量が年末まで激減しておりましたが、1年経過しても
道路の復旧最中の箇所もあり、まだまだ入荷量は増えておりません。
そのような中でも出荷いただいた皆様のご協力に職員一同感謝申し
上げます。
　市況は、構造材には特段の変化なく保合で推移しましたが、ヒノ
キ中目（24～28㎝）も若干の値上がりとなり、また、スギヒノキ
優良材には活発な応札があり、100千円/㎥を超える椪も散見され
記念市に花を添えてくれました。

○ 木の日協賛記念市！ ○

△強気配  ○保合  ▼弱気配令和5年10月12日
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母 屋 取 り
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桁 目 　 4 寸

中 目

中 目

二 番 玉 節 少

根 玉 選 木

通 し 柱

通 し 柱
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長 さ
（m）

末口径
（ cm）

気

配

す

ぎ

樹
種

ひ

の

き

落 札 価 格
摘 要 昨年同期

中値（円）1本当（円）

649

1,131

1,782

2,944

-   　  

680

897

1,508

2,288

4,590

6,970

8,547

0

0

1,062

1,771

2,037

2,400

-   　  

1,088

1,404

2,346

2,665

3,696

6,210

9,430

15,540

4,498

4,844

6,727

6,890

8,242

　第22回通常総代会が終了し、新体制で新年度

がスタートしました。今期もどうぞよろしくお願

いいたします。

　今年も残り2ヶ月となりました。深まる秋の気

配を感じながらの散歩はとても心地良いです。た

まには森林浴をしに山に登るのも良いかもしれま

せんね(^^)

　これから、本格的に山仕事シーズンになります。

安全第一で作業を行ってまいります。みなさまも

健康管理には十分お気をつけてお過ごしください。

編集後 記

　組合員様から山林を相続した際の

手続きについて相談を受けることが

あります。所有山林に異動が生じた

場合は、組合員名簿および出資証券

の名義変更が必要となりますので、

お手数ですが森林組合までご一報く

ださるようお願い申し上げます。

　また、出資証券を紛失された方が

おられましたら再発行の手続きを承

りますので、お持ちの出資証券につ

いてご確認をお願い申し上げます。

　令和5年10月1日よりインボイス制度がスタートしました。インボイスとは、適格請求

書等の作成を通じて、売手が買手に対して、正確な適用税率や消費税額等を伝えるための

制度です。購買等、組合員の皆さまに請求が行われる取引については組合から適格請求書

を発行します。また、組合が買手側となる木材取引などについては、契約方法を買取契約

に移行していく予定です。スタートしたばかりで、わかりにくいことも多い制度ですが、

専門家の指導を受けながら対応してまいりますので、よろしくお願いいたします。

組合員のみなさまへ

インボイス制度について

弊組合登録番号：T4080005004852

　令和5年9月20日（水）に川根文化センター大ホールにおいて第22回通常総代会を開催しました。

総代会に先立ち、井林辰憲内閣府副大臣に「森林の土地引取制度と南アルプス国立公園について」を

テーマにご講演をいただきました。

　講演会終了後、総代会に入り、川根本町長薗田靖邦様、志太榛原農林事務所長増田浩章様、静岡県

森連会長中谷多加二様よりご祝辞をいただいた後、議事に入り、上程された11の議案はすべて可決承

認されました。（第11号議案は投票による。）

　総代会開催中に理事会・監事会を開催し、杉山組合長が新たな体制について報告し、新体制がス

タートしました。

第22回通常総代会を開催しました第22回通常総代会を開催しました第22回通常総代会を開催しました

2644回　木の日協賛記念市


